

Oposición a la autopista del Mediterráneo porque lesiona intereses municipales

Se aplaza la reforma de la avenida de José Antonio

21-5-70

SAN JUAN. (Corresponsal, M. Sánchez Buades).—Bajo la presidencia del alcalde, señor Carrillo, y con asistencia de la totalidad, menos uno, de los concejales, celebró el Pleno municipal su reunión mensual en la que se tomaron las siguientes decisiones.

En primer lugar, se aprobó el presupuesto ordinario para el presente año, cuyo importe asciende a 5.390.466 pesetas.

Después de calurosa discusión —porque el argumento más manejado fue el de la inminente llegada del verano— quedó sobre la mesa el tan traído y llevado proyecto de reforma y modernización de la avenida de José Antonio, hasta que pasen las fiestas del Cristo.

Quedó aprobada la relación de aspirantes para cubrir las dos plazas de guardias municipales, y se fijó el día primero de julio, a las cinco de la tarde, para la realización de los correspondientes exámenes. Fueron admitidos diez solicitantes y excluidos cuatro, por exceder de la edad tope fijada.

Se aprobó el reparto de contribuciones especiales por las obras de alcantarillado en el sector comprendido entre la Diagonal y la playa y el colector general de Benimagrell.

A la vista de los escritos de oposición, presentados por varios vecinos, a la apertura de un bar-cafetería y tablado flamenco en la avenida de Eduardo Aunós, y considerando que la instalación del «tablado» pudiera resultar molesta, se acuerda que pase el expediente a la Comisión de Servicios Técnicos, para la calificación de esta industria. También se acuerda pase a la Asesoría Jurídica el escrito del Sindicato de Riegos, solicitando la exención de contribucio-

nes especiales por la construcción de aceras en la calle del Comandante Seva.

Oponerse razonadamente al proyecto de la nueva carretera-autopista del Mediterráneo. Tramo Valencia-Alicante, por considerar que su trazado por este término lesiona intereses municipales.

Se consideraron las siguientes licencias: para apertura de un comercio de calzado en la calle del Doctor Gadea, 6, solicitada por don Manuel Blasco Pérez, y de una frutería en la calle de Colón, 5, a don Rafael González Sanz. Y de obras a la empresa Etasa en la calle de apertura de una calle particular, para entrada a la estación hortofrutícola que está levantando en la zona industrial de El Salt; a don Espiridión Requena Gallego, para construcción de un edificio con 34 viviendas y 2 locales comerciales en la calle de Ramón y Cajal, esquina a Capitán Martí, y a don José Carratalá Gomis, para obras de reforma interior en su vivienda de la partida de Manzaneta.

Que pasen a la Comisión correspondiente las solicitudes de permisos de construcción presentadas por los vecinos don José Espinós Llópez, don Juan Senabre López, don Alfonso Payá Ivorra y doña María Urefía Pastor.

Y finalmente se aprobaron varios pagos de facturas por distintas obras.

CONFERENCIAS SOBRE LA FAMILIA

El lunes último pronunció su anunciada conferencia —tercera del ciclo que, organizado por la Asociación de Cabezas de Familia, se está desarrollando en la Casa Municipal de la Cultura— el doctor don Luis Rivera Pérez, director del hospital provincial de Alicante, sobre «La crisis de la familia».

Presidieron el acto las autoridades locales y la junta rectora de la Asociación. El secretario de la misma, señor Lanz, hizo la presentación del conferenciante, quien, con brillantez, comenzó exponiendo la importancia de la influencia paterna en la formación del hombre. La personalidad del hombre —dijo— se fragua en el seno de la familia, por lo que ésta ha de ser un campo de ejemplaridad. La trascendencia del matrimonio en la vida social ha sido siempre tanta, que el mismo Dios lo elevó de mero contrato a sacramento.

Fue estudiando la evolución del vínculo matrimonial a través del tiempo, hasta desembocar en la crisis actual que fundamentó en las facilidades que hoy se conceden para el divorcio; en la emancipación de la mujer —que en muchas ocasiones ha degenerado en un libertinaje práctico—; en el individualismo de la vida moderna; en el afán de lujos y comodidades, que obliga al tra bajo y a permanecer fuera de casa a ambos cónyuges, con el consecuente abandono de la formación y educación de los hijos, que se confía casi exclusivamente al Estado, y en los problemas de la vivienda, a causa de la migración a las grandes ciudades.

Para salvar la actual crisis familiar, es necesario que el hogar vuelva a ser el santuario que antes fuera y que no se extinga el calor sagrado que mantenía la madre, cuando la evolución de las costumbres no la había sacado de su lugar dentro de la casa.

Fue, en resumen, una interesante lección, que el público siguió con extraordinaria atención y permitió al final con evidentes muestras de agrado.

ó la sidro

al Patrón a Torreta

ostumbres loca-

su capilla, y en e hay frente a mbros del cabildo ndad y las autori- entes procedieron remios de aplica- lumnos que asis- escuelas Primarias andad tiene esta- como al reparto a los mismos, que el Santo La- sido objeto de de frut... otros el campo.

n uno de los lo- de la Hermandad s y Ganaderos los ron obsequiados español.

NTIL: EL EQUIPO DE LA O. J., DE SECTOR

le fútbol de ale- J., que alcanzó el título de rincipal de su ca- asladó a Murcia r en la fase de obtener dos idas en partidos disputados en é Barnés, de la na, se clasificó ar tras perder or 4-3 de forma r de quienes el encuentro.

nuestro peque- s, y nunca me- de nuestros ale- olista, consigui- e subcampeones ultado nada des- e tiene en cuen- primera vez que en esta compe- ter nacional. Es meritoria labor este aspecto por cal de Juventuz, a cuyo cargo organización del ulen felicitamos obtenido, felic- ualmente hace- a los chavales representado en ón por su en- ortedad.

S A